

PRESSEINFORMATION



Haltern am See, 13. März 2019

An die örtlichen Redaktionen

Liebe Kolleginnen und Kollegen,
wir bitten Sie, folgenden Text zu veröffentlichen:

Der Crash des Euros

Immer wieder kommen diese Stimmen auf: „Die Eurokrise ist keineswegs vorbei, sondern frisst sich weiter durch die Währungsgemeinschaft. Ein Crash des Euros ist wahrscheinlich - und dann ist Deutschland der größte Verlierer.“ Gemeinsam mit der Stadtbücherei Haltern am See und den Freunden der Stadtbücherei hat die Volkshochschule die Wirtschaftsjournalistin Ulrike Herrmann ins Alte Rathaus in Haltern am See eingeladen. Sie spricht am Dienstag, 26. März, um 19 Uhr im Alten Rathaus. Das Entgelt beträgt fünf, ermäßigt drei Euro.

Die Referentin erklärt in ihrem Vortrag, warum der Euro eine gute Idee ist, warum er gerade zu scheitern droht, und was man tun müsste, um ihn zu retten.

Nach einer abgeschlossenen Lehre als Bankkauffrau studierte Ulrike Herrmann Geschichte mit Schwerpunkt Wirtschaftsgeschichte und Philosophie an der Freien Universität Berlin. Seit 2000 ist Ulrike Herrmann Redakteurin bei der Berliner taz. Und seit 2006 ist sie Wirtschaftskorrespondentin. Ulrike Herrmann nimmt häufig an aktuellen politischen Diskussionen in Hörfunk und Fernsehen teil, so unter anderem auch am Presseclub.